



Niega Moreno reparto de candidaturas entre PAN y PRI en Coahuila y Edomex

Luego de que se aprobaron los acuerdos para las candidaturas en el Estado de México y Coahuila en Va por México, el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, negó que exista un reparto entre Acción Nacional y el Revolucionario Institucional y mucho menos hacer a un lado al PRD. Explicó que la conducción del proceso en estas entidades va designada por lo priistas bajo los acuerdos que se dieron dentro de la coalición.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACpZnU68tPvtMAw&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212364&parId=75F18D3264FEE48F%212352&o=OneUp>